

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FÉDÉRATION DES HAUTS-DE-SEINE

10 juin 2023



LES SOCIALISTES DES HAUTS-DE-SEINE SE REJOUISSENT DE LA DYNAMIQUE D'UNION DE LA GAUCHE ET DES ÉCOLOGISTES SUR LE DÉPARTEMENT EN VUE DES ÉLECTIONS SÉNATORIALES

Hier, les conseils municipaux extraordinaires organisés dans toutes les villes du département ont permis de désigner l'ensemble du corps électoral pour les prochaines élections sénatoriales du 24 septembre 2023. Dans la quasi-totalité des villes, les grands électeurs de Gauche et des écologistes ont été désignés grâce à des listes d'union.

La Fédération socialiste des Hauts-de-Seine se félicite de cette dynamique d'union amorcée, qui permet d'envisager l'élection de 2 sénateurs dans le département.

Depuis plusieurs mois, le Parti Socialiste soutient et participe à la constitution d'une liste d'union derrière le seul sénateur de Gauche sortant, Pierre Ouzoulias (PCF). La première étape réalisée hier soir sur le territoire laisse envisager des résultats électoraux en nette progression en faveur de la Gauche et des écologistes unis.